

Geheimhaltungserklärung	Non-Disclosure and Confidentiality Declaration
an die QuaTestio GmbH, Dolivostr. 9, 64293 Darmstadt und deren verbundenen Unternehmen (zusammen: „QuaTestio“) und deren verbundenen Unternehmen (zusammen: „Informationsnehmer“). <u>1. Vertrauliche Informationen</u> QuaTestio wird Informationen zum Midwives' Choice Award, z.B. Unternehmens-/ Produktlisten, Nennung der Nominierten/Gewinner, Fotos, Ideen, Entwürfe, Designs, Zeichnungen oder Unternehmensdaten („Vertrauliche Informationen“) offenlegen. <u>2. Geheimhaltungsverpflichtung</u> Der Informationsnehmer verpflichtet sich, alle ihm direkt oder indirekt zur Kenntnis gekommenen Vertraulichen Informationen zum Midwives' Choice Award bis zur Verleihung des Midwives' Choice Award strikt geheim zu behandeln und nur an die Personen weiterzugeben, die solche vertraulichen Informationen benötigen; vorausgesetzt, dass diese Personen einer Geheimhaltungsvereinbarung unterliegen, die nicht weniger streng ist, als diese Vereinbarung. Informationsnehmer darf Vertrauliche Informationen nicht gegenüber Dritten offenlegen. <u>3. Verstoß gegen die Vertraulichkeit</u> Im Falle eines Verstoßes gegen diese Geheimhaltungserklärung, behält sich QuaTestio das Recht vor, jede gewährte Unterstützung zurückzufordern. Dies schließt die Geltendmachung höherer Schadenersatzansprüche nicht aus. <u>4. Laufzeit</u> Diese Erklärung gilt bis zum Ende der Kind & Jugend 2023 am 10. September 2023, wenn alle dem Informationsnehmer anvertrauten Vertraulichen Informationen nachweisbar der Öffentlichkeit bekannt geworden sind.	to the QuaTestio GmbH, Dolivostr. 9, 64293 Darmstadt and its affiliated companies (jointly “QuaTestio”) from Name: _____ Address: _____ _____ and its affiliated companies (jointly “Receiving Party”). <u>1. Confidential Information</u> QuaTestio will disclose information, e.g. company-/ productlists, photographs, ideas, designs, drawings or business data (“Confidential Information”). <u>2. Obligation of confidentiality</u> Receiving Party undertakes to treat Confidential Information about the Midwives' Choice Award, which comes to his knowledge directly or indirectly, in strictest confidence and only disclose it to the persons, who need such Confidential Information; provided that they are bound to a non-disclosure agreement no less strict than this agreement. Receiving Party is not authorised to disclose Confidential Information to any other third parties. <u>3. Breach of confidentiality</u> In the event of a breach of this confidentiality declaration, QuaTestio reserves the right to reclaim any support granted. This does not exclude the assertion of higher claims for damages. <u>4. Term</u> This declaration is limited till the Midwives' Choice Awards on September 7th 2023 when all the Confidential Information entrusted to the Receiving Party has demonstrably entered the public domain.

5. Sonstiges

Im Falle von Widersprüchen zwischen dem deutschen und dem englischen Wortlaut dieses Dokumentes hat der deutsche Text Vorrang. Die englische Übersetzung dient lediglich Informationszwecken.

5. Others

In case of a conflict between the German and the English version of this document, the German version shall prevail. The English translation serves for convenience only.